

# Aurora im Spukschloss

Aurora war sehr ängstlich und schüchtern, dafür ging sie in den Keller und verwandelte sich vor dem Spiegel in einen Vampir. Sie schlich sich in die Zimmer anderer Gäste und schenkte ihnen Blumen mit einer kleinen Überraschung. Die Gäste ahnen Gar nichts, Aurora gab ihr Bestes. Sie ging unauffällig zum Friedhof da eine Beerdigung stattfand. Sie erschrak die Gäste mit ihren scharfen Vampirzähnen. Buh!! , die Gäste erschranken und rannten weg. Die Blumen die sie Verschenkt hatte war nämlich sehr besonders. Wenn man die Blume berührt kommt eine gruselige Musik raus.

Der Gast ließ die Blume fallen und rannte so schnell weg, das er über ein Kabel viel. Plötzlich hörte Aurora etwas im flur. Eine Familie Mit Zwei Kindern, Sie versteckte sich in einem Schrank in den flur. Buh!! Die Familie Erschrak und Rannte weg. Puh, das war anstrengend. Der Moderator stoppte die Zeit und sagte: „Alle zum finale!“ Sie ging sofort hin. Heinrich begeisterte die Gäste am wenigsten und flog zuerst raus. Jerome hat es leider auch nicht geschafft doch die Jury gab ihm die Chance als Geistermodel. Jerome freute sich trotzdem sehr. Bald hatte er nämlich schon sein erstes Shooting. Als letztes blieb nur noch Aurora übrig und gewann so das Gespenster Casting.

Sie freute sich riesig und war auch nicht mehr schüchtern.

„Ich habe es geschafft“ ,sagte Aurora

**Ende!!!**